

Par ce communiqué publié dans "Toutes les Nouvelles de Versailles" le 19 décembre 2007, M. Pierre Bédier, chef de l'UMP dans les Yvelines, président du conseil général, a apporté son soutien à la candidature à la mairie de Versailles de M. Bertrand Devys. Rappelons que M. Bédier a été condamné pour corruption le 12 décembre 2006 (il a fait appel de ce jugement). M. Devys n'a pas refusé le soutien de M. Bédier, dont il est l'adjoint au conseil général.

Le soutien de Pierre Bédier

«Bertrand Devys succède donc à Etienne Pinte pour conduire l'Union des majorités présidentielle et départementale à Versailles.

Je peux témoigner de ses hautes capacités et de son efficacité. Vice-président en charge de l'insertion depuis 2005, il est celui qui a permis depuis la baisse régulière du nombre de Rmistes en Yvelines. Il sera, j'en suis sûr, un bon maire pour Versailles.

La décision d'Etienne Pinte de ne pas conduire la liste, alors qu'il avait un soutien unanime, est éminemment respectable et s'inscrit dans le droit fil de sa vie publique consacrée à la défense de l'intérêt général et de ses convictions humanistes. Je le salue et lui renouvelle ma grande considération.»